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La Palabra Hablada No. 54 
El Maná Escondido 2 
Rev. Brian Kocourek 

 

Una Vida Escondida 55-1006A 37 Dios dijo: "Moisés, hazte una urna dorada". ¡Aleluya! Y pon 
este maná allí adentro. Y recuerden, que cuando un creyente entraba allí, ese maná nunca 
cesaba. Siempre estaba fresco y nuevo y dulce, a medida que los días pasaban, a medida que 
los años pasaban. Y cualquier hombre que viene a Cristo, y se esconde, y el velo cae detrás de él, 
él está en la Presencia del Dios Todopoderoso, comiendo el Maná día y noche, de una hora a 
la otra. Siempre está tan dulce como lo estuvo el primer día que se lo dijeron a su alma. Eso 
es lo que necesitamos hoy, es entrar en donde las cosas están, no quedarse a cierta distancia y 
pretender, o no quedarse a cierta distancia y actuar, sino de hecho entrar allí. Amén. El hombre 
una vez que.... 
 

Ahora, recuerden: solamente creyentes, solamente los elegidos entran en eso, Uds. quienes Dios 
ha elegido. Yo creo que en Apocalipsis 2 dice: "El que venciere". Así que es prometido a 
vencedores. Ud. dice: "Yo vencí el fumar". Eso no es de lo que El está hablando. Hay mucho más 
que va con el Cristianismo aparte de no fumar cigarrillos o tomar whisky. "El que venciere, 
heredará todas las cosas, y él será Mi Hijo; Yo seré Su Dios, y (escuchen) Yo le daré del Maná 
escondido. (¡Amén!) Yo lo esconderé, y Yo le daré las cosas ocultas, que el mundo afuera de la 
cortina, no sabe nada al respecto". ¡Aleluya! Aunque ellos comen maná, pero no saben respecto a 
esto. "Yo le daré el Maná escondido. Yo le daré una Piedra con su nombre en ella". Entienden 
Uds. lo que quiero decir: entrando en la adopción o el lugar escondido con Dios. 
 

APOCALIPSIS 5:1 Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el trono un libro escrito 
por dentro (Ahora, ante todo debemos preguntarnos quién está en el trono, porque queremos 
saber quien es este. Pero antes de responder eso, se dieron cuenta que no dice las palabras 
estaban fuera del libro, sino fue escrito por dentro, Y vi en la mano derecha del que estaba 
sentado en el trono un libro escrito por dentro por lo que él vio el libro y la escritura estaba por 
dentro, en otras palabras, en el interior del libro, y no en el exterior ...) y (ahora, dice, "y" la cual 
sabemos la palabra "y" es una conjunción que enlaza dos temas.) y por fuera, sellado con siete 
sellos. (Por lo tanto, vemos que los sellos no se encuentran en el interior del libro como si hubiera 
un sello antes de cada capítulo del libro. No, en lo absoluto. Los sellos están fuera del Libro, de 
modo que el libro no puede ser abierto hasta que todos los sellos hayan sido sacados del libro 
porque se trata de un rollo de escritura y está enrollado como esto. Y los sellos sellaban el libro 
cerrado. Y hasta que todos sellos sean quitados del libro, no se puede abrir esto de todos modos. 
Por lo tanto vemos luego que el Cordero sale, saca de nuevo los sellos y ahora después de que 
los sellos son sueltos o son movidos, el libro llega a ser un libro abierto. Ahora, eso es 
exactamente lo que ocurrió. Y cualquier hombre que niegue lo que dice esta Escritura, o bien no 
saben como leerla, o no pueden leer porque están ciegos espiritualmente, como vemos en Isaías 
29. 
 

Isaías 29: 6, Por Jehová de los ejércitos serás visitada con truenos, con terremotos y con gran 
ruido, con torbellino y tempestad, y llama de fuego consumidor. 7 Y será como sueño de visión 
nocturna la multitud de todas las naciones que pelean contra Ariel, y todos los que pelean contra 
ella y su fortaleza, y los que la ponen en apretura. (Ahora, la palabra Ariel aquí es una palabra que 
significa el León de Dios. Y sabemos que al final de tiempo está por venir con una gran voz como 
cuando un león Ruge. Apocalipsis 10: 1-3 Ahora sabemos que Dios mismo se asimila al rugido 
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del león a su propia Voz que es una expresión profética, como lo vemos en el libro de Amos 3: 7-
8). 
 

Isaías 29: 7 Y será como sueño de visión nocturna la multitud de todas las naciones que pelean 
contra Ariel, y todos los que pelean contra ella y su fortaleza, y los que la ponen en apretura. 8 Y 
les sucederá como el que tiene hambre y sueña, y le parece que come, pero cuando despierta, su 
estómago está vacío; o como el que tiene sed y sueña, y le parece que bebe, pero cuando 
despierta, se halla cansado y sediento; así será la multitud de todas las naciones que pelearán 
contra el monte de Sión. En el mensaje Futuro Hogar hermano Branham habla de las hijas de Sión 
y luego dice: "Recuerde eso es siempre la Novia". 
 

Ahora, el nombre de Ariel es otro nombre para Jerusalén, pero como esto está hablando de un 
ataque contra el monte de Sión, no está hablando de un ataque contra la ciudad de Jerusalén, 
sino de ella cuya morada será la Nueva Jerusalén. Por eso, tenemos que saber por qué el Monte 
Sión está aquí. Este pasaje no se refiere al mismo Señor siendo atacado, sino a ella que ha 
tomado Su nombre, que tendría que hacer esto Su Novia. Porque del Futuro Hogar el hermano 
Branham dijo el Monte Sión es la Nueva Jerusalén y que representa la morada de la novia y él 
dice las hijas de Sión es la Novia. Y aquí vemos la Escritura alertándonos acerca de lo que va a 
suceder con los que se encuentran luchando en contra de la Novia electa. 
 

Entonces, ¿de qué está hablando Isaías entonces? Él nos está diciendo que lo que parece ser 
una realidad a los que se oponen a Monte Sión será sólo una ilusión, y no real en lo absoluto. 
Ahora, ¿cuántos saben lo que es un espejismo? Un espejismo no es más que una ilusión. El 
Diccionario Webster nos dice que una ilusión es lo mismo que una alucinación. Y también nos dice 
que una alucinación es la misma cosa como una ilusión, o un espejismo. Y los espejismos son 
peligrosos porque le dan una falsa esperanza, pero no se puede saciar la sed por beber de un 
espejismo ya que usted no podría calentarse sentado por un fuego pintado. Por eso, una ilusión 
es: "una falsa idea o concepción; creencia u opinión que no está de acuerdo con los hechos. Es un 
engaño que no es real, es una apariencia engañosa o la imagen. También es una falsa 
percepción, o la concepción, o la interpretación de lo que uno ve. Una imagen engañosa 
resultando en una impresión errónea”.  
 

Así, vemos que estos pensamientos son una falsa interpretación. Y el Hermano Branham además 
la llamó una ilusión lo cual significa que la Palabra se interpreta de tal forma que parecen ser 
diferentes de lo que es realmente. Al igual que un espejismo en el desierto que usted piensa que 
ve, pero realmente no está allí.  
 

Y así que estas personas que luchan contra el monte de Sión están viviendo en un engaño, ellos 
piensan que están comiendo del árbol de Vida, y ellos no están comiendo. Ellos están luchando 
contra aquellos que están comiendo del árbol de  Vida, pero son como aquellos que sólo sueñan 
que están comiendo, pero cuando despiertan tienen hambre porque no han comido.  
 

Judas nos advirtió que estos impostores estarían en el mismo mensaje junto a nosotros, comiendo 
en la misma mesa. Pero ellos sólo piensan que están comiendo la comida a su tiempo, pero se 
engañan así mismos. Y ellos no están engañando a nadie sino a ellos mismos. Así que ellos 
piensan que están comiendo, pero están realmente de hambre hasta la muerte. Ven, lo que la 
gente no se da cuenta es que cuando uno va sobre un ayuno severo, hay un punto que al 
alrededor de los tres primeros días su hambre llega a ser doloroso, y que están muy conscientes 
de que no están comiendo. Pero si su ayuno va el tiempo suficiente, uno pasa a un estado de 
euforia en el que uno no tiene deseo de comer.  
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De la revista ciencias de la salud, leemos, la evidencia anecdótica conecta la fase inicial del ayuno 
con los sentimientos de bienestar y leve euforia. Estos sentimientos a menudo han sido atribuidos 
a cetosis, la producción de órganos cetona que puede sustituir a la glucosa como una fuente de 
energía para el cerebro. Uno de estos órganos de cetona, β-hidroxibutirato (BHB), es un isómero 
de la conocida droga de abuso, tales como líquido éxtasis. Este medicamento imita el β-
hidroxibutirato (BHB) que es producida por el cuerpo por el ayuno. Los usuarios pesados de 
éxtasis, una droga sintética que es estructuralmente similar a la metanfetamina y el alucinógeno 
mescalina, puede correr el riesgo de daño cerebral que queda después de muy alto deterioro.  
 

Fíjense que esta droga es también uno de las drogas alucinógenas. Por lo tanto, se tiene la 
euforia y las alucinaciones, lo que resulta del daño cerebral. No es de extrañar que el Hermano 
Branham hizo la declaración... ellos necesitan que su  cerebro sea bautizado, 
 

Entonces en el mensaje Demonología La Esfera Religiosa 53-0609 P: 88 Hermano Branham 
nos dice la forma en que recibió cartas acusándolo de ser poseído por el diablo, a causa de su 
don. Él Dijo, Ahora, aquí vienen en las cartas, dijo, "Hermano Branham, eso prueba que Ud. no 
es nada más que un médium”. Decían: “Eso lo prueba. Mire aquí, Ud. le dijo a esa mujer en dónde 
ella iba a encontrar...busque a esta mujer”. Yo dije: “Esperen un momento. Yo tengo una carta 
oficial”, discúlpenme, “para enviar a la gente”. Yo dije: “Cuán poquito saben Uds. predicadores”. 
Yo dije: “En vez de bautizar su cuerpo, Uds. necesitan bautizar sus sesos”. Correcto. “Uds. no 
paran para pensar las cosas. Uds. no tratan de considerarlo”. Así de esa misma manera lo 
hicieron en los otros días. Ellos vieron a Jesús. Ellos supieron que El podía...que él sabía los 
secretos de sus corazones. El sabía que estaban haciéndolo de esa manera. Y dijeron: “El es el 
jefe de los diablos. El es el Belcebú, el mejor adivino del mundo”. Ellos no se detuvieron para tratar 
de considerarlo, para ver que era el Hijo de Dios. No eran lo suficiente espirituales para 
saberlo. Eso es, ellos leyeron la cosa por encima.  
 

Y de su sermón Israel en Egipto 53-0325 P: 73 Bueno, ellos dicen: "Yo no necesito a nadie que 
me enseñe, Gloria a Dios, yo tengo al Espíritu Santo". Bueno, ¿entonces el Espíritu Santo estuvo 
equivocado cuando El dijo que El pondría en la iglesia maestros? Dios puso en la iglesia 
maestros. Eso lo asienta. ¿Por qué él puso maestros allí, si el Espíritu Santo va a hacer toda la 
enseñanza? ¿Ve? Muy bien. ¿Ve? Lo que la gente necesita es que sus cerebros sean 
bautizados a parte de su agua. Eso es cierto. Muy bien. Discúlpeme por esa expresión tan dura, 
pero a mí me gusta realmente dejar que eso penetre. Nosotros necesitamos un avivamiento, y 
hermano, Ud. tiene que remover toda la cosa. Antes de que Ud. pueda hacerlo, tome sus terrenos 
y párese allí. Yo he tenido que batallar con él alrededor del mundo y cada otro cristiano que aún 
se ha parado con Dios tiene que batallar con él. Pero si Ud. sabe en qué está parado, lo que 
Ud. sabe que es la verdad, es ASI DICE EL SEÑOR, Ud. puede pararse allí. Y así hemos tenido 
también nuestras propias batallas con los mismos demonios de la incredulidad. Y muchos vienen 
en forma de los llamados predicadores al igual como el diablo vino a Jesús, citando la Escritura.  
 

Así es que vemos entonces que aquellos que luchan contra la Novia, aunque piensen que están 
en fiesta, sólo están haciendo así en una visión nocturna, en otras palabras, "en sus sueños" y 
como resultado del no al alimento ellos piensan que están sobre algo, porque entran en un estado 
de euforia que es un gran sentimiento de felicidad o bienestar. Así que ellos piensan que están 
bien, y de hecho ese sienten justificados porque se sienten bien. Pero no se dan cuenta que están 
dañando su cerebro, y después de un tiempo llegan a ser catatónico y después de este estado 
llegan a ser letárgico, y sin embargo. Si alguien les coloca en una posición determinada ellos se 
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quedan allí. Si alguien les muestra hacer una cierta cosa, ellos van si convicción. Y cuantas 
iglesias vemos hoy donde la gente hace algo como eso pero sin convicción porque no están 
comiendo del árbol de Vida, pero están sin vida haciendo cosas pero sin convicción.  
 

Observe que estos hombres viven en un engaño. Ellos comen del Pan de Vida, pero sólo es en un 
sueño. Cuando despiertan de su sueño aún están vacíos, porque viven en una ilusión, una falsa 
visión de engaño. ¿Y qué ha causado esto? Sus propias opiniones se mantienen en más estima a 
sí mismos que la Palabra de Dios. Observe eso en los versículos [10-12] se nos dice que ellos van 
a estar en sueño, y el Señor les ha traído sobre este sueño profundo y sus sueños no producen 
nada para ellos. Ahora, esos falsos predicadores, ungidos con el orgullo, la arrogancia y vienen 
con sus propias opiniones y mueven el Mensaje en un engaño para muchos, y traen únicamente 
una ilusión a su gente.  
 

Noten lo que Isaías sigue diciendo en el versículo 9 Deteneos y maravillaos; ofuscaos y cegaos; 
embriagaos, y no de vino; tambalead, y no de sidra. 10 Porque Jehová derramó sobre vosotros 
espíritu de sueño, y cerró los ojos de vuestros profetas, y puso velo sobre las cabezas de 
vuestros videntes. 11 Y os será toda visión como palabras de libro sellado, el cual si dieren al que 
sabe leer, y le dijeren: Lee ahora esto; él dirá: No puedo, porque está sellado. 12 Y si se diere el 
libro al que no sabe leer, diciéndole: Lee ahora esto; él dirá: No sé leer. 13 Dice, pues, el Señor: 
Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está 
lejos de mí, y su temor de mí no es más que un mandamiento de hombres que les ha sido 
enseñado; 14 por tanto, he aquí que nuevamente excitaré yo la admiración de este pueblo con un 
prodigio grande y espantoso; porque perecerá la sabiduría de sus sabios, y se desvanecerá la 
inteligencia de sus entendidos. 15 ¡Ay de los que se esconden de Jehová, encubriendo el consejo, 
y sus obras están en tinieblas, y dicen: ¿Quién nos ve, y quién nos conoce?! 
 

Pero a medida que continuamos nuestra lectura en Isaías 29: encontramos en el versículo 16 
Vuestra perversidad ciertamente será reputada como el barro del alfarero. ¿Acaso la obra dirá de 
su hacedor: No me hizo? ¿Dirá la vasija de aquel que la ha formado: No entendió? Miren, 
hermano, estoy muy consciente de mis palabras y mi elección de los mismo. Y también yo sé 
cómo Dios trabaja en mi ministerio, así como cualquier verdadero ministro de la Palabra, cuando 
Dios pone palabras en su boca que no tenía conocimiento lo que iban a decir, pero únicamente 
salen, y la próxima cosa que uno sabe, se los ve en las Escrituras, perfectamente adecuado para 
traer la verdad.  
 

Entonces Dios dice en Isaías 29:17 ¿No se convertirá de aquí a muy poco tiempo el Líbano en 
campo fructífero, y el campo fértil será estimado por bosque? 18 En aquel tiempo los sordos oirán 
las palabras del libro, y los ojos de los ciegos verán en medio de la oscuridad y de las tinieblas. 19 
Entonces los humildes crecerán en alegría en Jehová, y aun los más pobres de los hombres se 
gozarán en el Santo de Israel. 20 Porque el violento será acabado, y el escarnecedor será 
consumido; serán destruidos todos los que se desvelan para hacer iniquidad, De modo que 
no es necesario centrarse en el escarnecedor y el hombre con mala boca. Dios los pondrá en su 
lugar. Y mire, cuando alguien le maldice, no entren a su juego. Simplemente están tratando de 
meterle en su lucha. Ahí es donde Sansón hizo su error. Él entró en una lucha que no era lo que 
Dios ordenó. En otras palabras, Dios no le envía a combatir esta batalla ya que le había enviado 
para luchar contra otras batallas. Y muchas veces estos escarnecedores estarán despiertos en la 
noche tramando y planeando la forma en que pueden traerlos a su nivel. Pero no lo hagan. 
Manténgase firme con lo que usted cree, pero cuando empiecen a mandar insultos tras insultos, 
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están tratando de traerles a su propio repugnante nivel, así que no lo hagan. Si deja que vaya así 
entonces Dios luchara su lucha por el suyo y que pronto se manifestaran todos los espíritus por el 
que son poseídos.  
 

Dios sigue diciendo a Isaías acerca de estos hombres malvados, en el versículo 21 los que hacen 
pecar al hombre en palabra; los que arman lazo al que reprendía en la puerta, y pervierten la 
causa del justo con vanidad. 22 Por tanto, Jehová, que redimió a Abraham, dice así a la casa de 
Jacob: No será ahora avergonzado Jacob, ni su rostro se pondrá pálido; 23 porque verá a sus 
hijos, obra de mis manos en medio de ellos, que santificarán mi nombre; y santificarán al Santo de 
Jacob, y temerán al Dios de Israel. 24 Y los extraviados de espíritu aprenderán inteligencia, y 
los murmuradores aprenderán doctrina.” Por lo tanto, siga orando por estas personas como 
Jesús dijo, "Padre perdónalos porque no saben lo que hacen." 
 

Así que, como hemos visto en Isaías 29 y de nuevo en Apocalipsis capítulo 5 como vemos en el 
versículo 1: independientemente de que una persona pueda leer o no sigue siendo responsable de 
creer la Escritura y al profeta de Dios de la interpretación de este versículo. Ahora, el versículo 2 Y 
vi a un ángel fuerte que pregonaba a gran voz: ¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus 
sellos? 3 Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de la tierra, podía abrir el libro, ni aun 
mirarlo. 4 Y lloraba yo mucho, porque no se había hallado a ninguno digno de abrir el libro, ni de 
leerlo, ni de mirarlo. 5 Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que el León de la tribu de 
Judá, la raíz de David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos. (Ahora, vamos a 
detenernos aquí por un momento para leer esto de nuevo... He aquí que el León de la tribu de 
Judá, la raíz de David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos. 
 

Ahora, ¿Qué es lo que acabamos de leer aquí? Dijo que el libro fue abierto. ¿Cómo? Desatando 
los sellos que ataban el libro, ¿verdad? Entonces el libro no puede ser abierto a menos que los 
sellos hayan sido movidos. Ahora, usted no puede tener las dos cosas. Y yo sé que hay hermanos 
en este mensaje que no entienden esto. Yo no los condeno porque no entienden esto. Ellos 
todavía son mis hermanos, pero en tanto se están perdiendo, porque si uno puede simplemente 
leer la Escritura, usted sabrá que el libro no está abierto hasta que hayan sido retirados y luego el 
libro está abierto.)  
 

Ahora, vamos a continuar... 6 Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y 
en medio de los ancianos, estaba en pie un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y 
siete ojos, los cuales son los siete espíritus de Dios enviados por toda la tierra. 7 Y vino, y tomó 
el libro de la mano derecha del que estaba sentado en el trono.  
 

Ahora, en este punto ¿Quién tiene ahora el libro? Uno dice, "el Cordero tiene ahora el libro", bien 
¿eso es correcto? Entonces ¿Quién tenía el libro antes de que el cordero tenga? ¿De cual mano 
toma el cordero el libro? De aquel sentado en el Trono, ¿verdad? ¿Y quien fue eso? Eso era Dios, 
el Juez Supremo. 8 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro 
ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, 
que son las oraciones de los santos; 9 y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de 
tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido 
para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación; (Ahora, mire. Abrió el libro por medio de la 
apertura de los sellos. ¿No es eso lo que dice? ¿Cuándo lo hizo? Oh, no vamos a discutir sobre 
qué año. No estoy hablando de 1963 o 1964, o 1965. ¿Qué dice la Biblia? Nos dice aquel que 
había sido inmolado lo hizo después de haber vuelto de ser inmolado. ¿Entonces importa la 
fecha? ¡No! Es terminado. El libro está abierto. Lean eso en Apocalipsis capítulo 5. Miren, a los 
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ojos de Dios no importa, porque como hermano Branham nos enseñó, el cordero fue inmolado a 
los ojos de Dios antes de la fundación del mundo y eso terminó en la medida en que Dios estaba 
preocupado. Por lo tanto, si los sellos fueron abiertos este año o un año más no importa, están 
abiertos y un profeta vindicado nos dijo que todos los siete sellos fueron abiertos.)  
 

Ahora, yo tengo 53 citas, donde el hermano Branham dice que Dios abrió los siete sellos. Él no 
dijo seis, él dijo siete.  
 

De su sermón La Simiente No Heredará Con La Cáscara 65-0218 P: 61 predicado en febrero de 
1965, él dijo, pero ahora él nos prometió una comida completa, la totalidad de los siete platos, 
porque "todos" los Siete Sellos están abiertos y todo está listo para la Palabra de Dios, para 
aquellos que pueden recibir… Ahora, yo sé que estos hermanos no creen en la Vindicación, ya 
que ellos piensan que también son vindicados, de modo que eso me dice que no entienden lo que 
es la vindicación, la presencia de Dios respaldándolo con Así Dice El Señor. Y no lo tienen, pero 
un hombre lo tuvo, y aquel hombre es William Branham. Y él dijo, "TODOS los siete sellos están 
abiertos" No todos los seis sellos, sino todos los siete sellos están abiertos.  
 

La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 81 ¿Qué hizo El? El abrió los Siete 
Sellos del último Mensaje. ¿Se fijaron Uds. en eso? Los Siete Sellos, en los cuales, todos los 
misterios de las siete edades de la iglesia estaban sellados con Siete Sellos. Los reformadores no 
tuvieron tiempo para hacerlo en sus días. Ellos no vivieron el tiempo suficiente. Pero esta 
revelación bendita de los Siete Sellos, es abierta a nosotros en estos últimos días, 
procedente de una profecía que me envió para Arizona. 
 

Ya Salido El Sol 65-0418M P: 5 El me habló allí mismo y dijo: "Los Siete Sellos serán 
abiertos. Los siete misterios; el misterio septuple de la Biblia que ha estado oculto desde la 
fundación del mundo, será revelado". Y nosotros, siendo un grupo pequeño y humilde en 
comparación con el resto del mundo nos hemos gozado con estas bendiciones, habiendo 
escuchado estos misterios: Divorcio y Casamiento, La Simiente de la Serpiente, y todas aquellas 
preguntas nos han sido completamente reveladas, no por el hombre, sino por Dios mismo, 
quien nos ha abierto estos siete misterios de lo que fue la Iglesia, como fue en Cristo en el 
principio, y cómo sería revelado esto en los últimos días. Ahora, a medida que esto fue 
subiendo… Tenemos la fotografía allá afuera en la cartelera. Tengo esta fotografía aquí mismo 
Para ver si Uds. notan como la revista Life la publicó. Pero yo me pongo a pensar si mi 
congregación aquí visible ha mirado esta fotografía como en verdad debe ser vista.  
 

Ahora, bien él fue obediente a la visión celestial o no lo fue. Si el señor lo envió de vuelta a 
Jeffersonville para abrir los siete sellos y él no lo hizo, entonces él no fue un hijo obediente. 
Entonces, ¿En dónde están ustedes? Ven aquellos que dicen que el séptimo sello no fue abierta 
no se puede colocar juntos. Ellos lo tienen a  William Branham como un siervo desobediente, o 
tienen a un Dios que no puede producir lo que él dice que va a hacer.  
 

Y de su sermón, Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M P: 117 William Branham 
dijo, Tienen que haber ojos, primero, para ver. Y luego cuando eso vino, El abrió los Siete 
Sellos y reveló la Luz del atardecer, tomando todos los misterios que han estado escondidos 
durante estas edades de la iglesia, y ahora los reveló como El prometió hacerlo en Apocalipsis 
10:1 al 7. Aquí estamos hoy ubicados en medio de la Palabra, y la Palabra siendo revelada a 
nosotros por Jesucristo. Entonces, Esta es la Palabra de Dios. 
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Pero aquí está el problema. Yo les dije que sólo porque están abiertos no significa que todos ellas 
están cumplidos. Debido a que el Séptimo no se cumple hasta la segunda venida literal donde 
vamos al encuentro con Jesús en el aire. Y les dije a los hermanos que todos están abiertos 
porque no se puede tener el libro como un libro abierto a menos que todos los sellos hayan sido 
abiertos. Pero eso no significa que todos están revelados, porque después de todo hermano 
Branham dijo que el Séptimo Sello no tenía nada para revelar.  
 

En su sermón después de haber predicado los Siete Sellos hermano Branham dijo, en 53. 
Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos 63-0324M P: 29...pero el Séptimo Sello no revela 
nada (lo que debe suceder en ese tiempo), ¿ven?, porque al final de esa edad debe venir un don 
profético para revelar estas cosas. ¿Me están siguiendo? Bien.  
 

El Séptimo Sello 63-0324E P: 30 Entonces el octavo capítulo solamente revela la escena del 
séptimo Sello, y aparte de la escena no hay otra cosa revelada. Ahora, nada es revelada en el 
Séptimo Sello. Ahora y esto no tiene nada que ver con el capítulo siete. La revelación del 
séptimo Sello es completamente sin palabras, y si tuviera el tiempo (quiero ver algunos 
ejemplos) les podría mostrar cómo es que desde allá en Génesis, este séptimo Sello viene siendo 
anunciado.  Desde el principio, en Génesis, han existido estos Sellos. ¿Se acuerdan cómo 
mencionamos estas cosas esta mañana? Y fíjense bien cómo presentamos esto en esta noche, y 
hallaremos que al llegar al séptimo Sello, allí termina. Jesucristo mismo estaba hablando del 
tiempo del fin, y habló de los seis Sellos, pero cuando llegó al séptimo, se detuvo.  Allí lo tienen.  
Es una cosa muy tremenda. 
 

Entonces, ¿por qué él paró y no dijo algo? Porque es la venida del Señor. Vamos al encuentro con 
él en el aire. Es un secreto total. Y aún no es revelado. Entonces está abierto, pero no revelada, 
porque Dios se revela o interpreta su Palabra por medio de hacer pasar las cosas, y dado que aún 
no ha llegado a pasar, entonces no puede ser interpretado. Entonces está abierto, porque Cristo 
son esos sellos. Pero nadie sabe el día o la hora de la Venida literal. 
 

El Séptimo Sello 63-0324E P: 130 Será en la mera Venida del Señor Jesucristo, porque El mismo 
dijo que ninguno sabría cuando El iba a volver. ¿Notaron cómo fue cuando los judíos le hicieron 
esa pregunta? Comparamos las Escrituras de Mateo 24 con los seis Sellos.  Y allí vimos que el 
séptimo Sello no aparece, porque Cristo mismo dijo que solamente Dios lo sabe, ni siquiera 
los Ángeles lo saben, y con razón, porque no fue escrito. Todo fue silencio, nada aconteció en 
ese tiempo.  Ni los Ángeles, ni nadie sabe cuando El viene. Pero habrá las siete voces de estos 
Siete Truenos que darán a conocer esa gran revelación en ese tiempo. Entonces, yo creo que 
para nosotros que si es que no conocemos esto, y no será conocido hasta ese tiempo, pero sí 
será revelado en aquel día, en la hora cuando debe ser revelado; lo que nosotros debemos 
hacer, es ser sumamente reverente ante Dios y servirle y hacer todo lo que sabemos hacer 
y vivir vidas justas, vidas Cristianas. Entonces encontramos que nos ha sido abierto el sexto 
Seno, y lo vemos. Y sabemos que el séptimo Sello no puede ser abierto al público hasta que 
llegue esa hora. 
 

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P: 61 Noten, el primer sonido de la trompeta, sangre, 
fuego, granizo, y todo lo que se esparce en la tierra. ¿Ven? ¿Qué estaba haciendo? Sacando a 
Israel espiritual de Egipto (¿Ven?) De vuelta a su patria. Ahora, permítanme decir esto aquí, que 
cada trompeta que sonó, sonó bajo el Sexto Sello. Y vamos a llegar a ella en unos pocos minutos 
en los que tomaremos los sellos allí. Todas las trompetas sonaban bajo el Sexto Sello, porque en 
el Séptimo Sello hubo silencio. Nadie sabía, que aquello era el minuto o la hora que Cristo 
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vendría, como él nos ha relevado a nosotros. Sin embargo, cada trompeta sonaba bajo el 
Sexto Sello, bajo la persecución de los judíos.  
 

Ahora, cuando prediqué la serie La Obra Maestra, yo dije, algún día empezaremos una serie 
llamada, "Comprendiendo Los Siete Sellos", debido a que muchas personas tienen sus mentes 
torcidas de pensar que todos los sellos se llevaron a cabo cuando fueron abiertos. Así también 
ellos creen que el Séptimo Sello fue completo cuando se abrió pero no está completa. También 
ellos tienen mezclada las declaraciones que el hermano Branham dice que el Séptimo sello le trae 
de vuelta a él a la tierra y pensar que dado que el Séptimo Sello fue abierta que Él (El cuerpo 
literal de Jesucristo está de regreso en la tierra) cuando el Que ha descendido es el Ángel de 
Apocalipsis capítulo 10, que es el ángel de Pacto, que es Dios mismo, el Padre de la Gloria. Él nos 
dijo El Séptimo Sello es Cristo, pero tenemos que preguntarnos lo que quiere decir por medio del 
uso de la Palabra Cristo ya Cristo significa tres cosas; El que Unge, El Ungido, y la Unción en sí. 
Pero también debemos conocer que el Séptimo Sello también está relacionado no sólo con la 
Aparición, sino con la Segunda Venida, y que eso tiene que ver con el Cuerpo literal del Hijo de 
Dios viniendo a reunirse con nosotros en el aire.  
 

Pero todos los siete están abiertos, y como ya dije, tenemos 53 citas donde el hermano Branham 
dice que los siete sellos se han abierto, pero como ya he señalado, el séptimo aunque abierto no 
ha sido revelado, porque no hay nada que decir hasta que Dios interprete por medio de hacer 
pasar las cosas. Así que yo espero que usted pueda ver que el libro es un pergamino con siete 
sellos por afuera, y todos los siete fueron abiertos para que podamos tener el libro abierto. Sin 
embargo, a pesar de que todos han sido abiertos sólo seis se han revelado, porque el séptimo era 
el silencio, nada para revelar hasta que Dios trae a que pase.  
 

El Primer Sello 63-0318 157-1 (271) 121 Noten, el Espíritu Santo y la revelación y Cristo; el 
Espíritu Santo es Cristo en otra forma. Correcto. Es el Cordero quien abrió los libros, y ese 
Cordero es Cristo. Y entonces ya no volvemos a ver a Cristo hasta en el capítulo diecinueve de 
Apocalipsis cuando viene sobre un caballo blanco: Si desea leer, vamos a ir a Apocalipsis 19:1-6.  
 

Luego, ¿Quién bajó en el capítulo 10 de Apocalipsis? No fue el cordero, porque el cordero es el 
hijo de Dios, y él vuelve con su novia en el capítulo 19 del Apocalipsis como hermano Branham 
dijo. Entonces, ¿quién es este que vino en el Apocalipsis capítulo 10? El ángel del Pacto, Dios 
mismo, el Gran Parousia de Cristo  
 

El Primer Sello 63-0318 P: 90 Hno. Branham leyendo de Apocalipsis capítulo 10:1 Vi descender 
del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en una nube, con el arco iris sobre su cabeza, y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de fuego. (Nosotros vimos lo mismo, lo cual es Cristo; y 
sabemos que Cristo siempre es el Mensajero a la Iglesia. El es llamado "Columna de Fuego', 
"El Ángel del Pacto' y así por el estilo.) Tenía en su mano un librito abierto (Ahora para este 
momento los Sellos ya habían sido abiertos. Los estamos abriendo ahorita, pero aquí donde 
estamos leyendo, ya están abiertos.); y puso su pie derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre 
la tierra, y clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando hubo clamado, siete truenos emitieron 
sus voces. (¡Qué cosa!  Era algo completo.) Cuando los siete truenos hubieron emitido sus voces, 
yo (Juan) iba a escribir (¿Qué cosa ibas a escribir?  Pues lo que habían pronunciado); pero oí una 
voz del cielo… (Dios)… que me decía: Sella las cosas que los siete truenos han dicho, y no las 
escribas. (¡No las escribas!) Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, levantó su 
mano al cielo, Y  juró por el que vive por los siglos de los siglos, que creó el cielo y las cosas que 
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están en él, y la tierra y las cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en él, que el 
tiempo no sería más. 
 

La Fe 57-1229 P: 41 Ahora, Él murió; sí, Él se levantó una vez más, y está vivo en esta noche. Él 
dijo, "Yo soy la vid, vosotros los pámpanos". La viña no da sus frutos, eso purga las ramas y las 
ramas tienen sus frutos. Él no tiene manos pero las minas y los suyos. No tiene ojos, pero la mía y 
la suya, porque Él ha vuelto en Espíritu. La Columna de Fuego que condujo a los hijos de 
Israel, que era el Ángel del Pacto, Jesucristo. La Biblia dice así. Cualquier lector de la Biblia 
sabe eso. Y Él dijo, "Yo vengo de Dios; y voy a Dios". Él regresó a Dios. Es decir, "¿Volvió a la 
Columna de Fuego?" Absolutamente. "¿La Biblia lo dice así?" Sí, señor. Pablo, poco después de 
Su resurrección, Él se reunió en el camino a Damasco con la misma luz resplandeciente eso puso 
los ojos de Pablo fuera. Y nadie más lo vio sino Pablo. Era una realidad para algunos y no para los 
demás. Yo sé por experiencia, ese mismo Señor Jesús no es dos pies de distancia de donde yo 
estoy parado ahorita. Así es. Las visiones vienen y uno los ve. Y fue tan resplandeciente hasta 
que puso sus ojos fuera. Él dijo, "Señor, Señor". Él dijo, "¿Por qué me persigues, Pablo?" Él dijo, 
"¿Quién eres, Señor?" Él dijo, "Yo soy Jesús," la Luz.  
 

Ahora, yo sé que algunos toman citas como esta y salen en movimiento sobre la unidad extrema, 
pero usted tiene que entender, el que volvió a Dios era Dios. El hombre carne, Jesucristo, el Hijo 
de Dios no volvió a Dios y se convirtió en algún vapor. Subió sobre el trono para interceder por 
nuestra confesión. Ahora, me doy cuenta de hay algunas citas donde el hermano Branham parece 
decir que el ángel del Pacto en Apocalipsis capitulo 10:1 es cuando Jesús va a los Judíos. 
Hermano Branham dice eso en la Brecha, y yo admito que no entiendo eso. Pero creo que 
Apocalipsis capítulo 10:1-7 se refiere al mensaje del tiempo final, del libro siendo abierto que es 
entregado al mensajero de la séptima edad de la iglesia. Yo creo que Dios hace esto. Acabamos 
de leer que el hermano Branham ha llamado esto el ángel del pacto y voy a leer algunas citas más 
donde el Hermano Branham dice que Dios mismo quien es el Ángel del Pacto. Pero también yo 
creo que Él no dice Tiempo no será más hasta el arrebatamiento cuando él ha terminado con los 
gentiles. Tal vez eso es a lo que se refiere el Hermano Branham a su regreso a los Judíos. Yo no 
sé exactamente, pero eso no es para mí como un Gentil eso no tiene nada que ver con mi 
salvación ni con la suya, así que olvídese de ella hasta que Dios lo interpreta por medio de hacer 
pasar las cosas.  
 

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 298 Aquel gran Ángel del Pacto, Aquel que 
estuvo con Moisés en el desierto; aquel que visitó a Pablo en el camino a Damasco, El mismo 
permitió que Su fotografía fuese tomada juntamente con nosotros.  Es el mismo cuya fotografía 
apareció en la revista LIFE en inglés hace algunos días.  Ahora, la misma Palabra por el 
mismo Dios y por los mismos canales y por la misma vía y por la misma promesa: "Donde dos o 
tres se congregaron en mi nombre, ahí estoy yo en medio de ellos." Entonces El está aquí.  "Los 
Ángeles de Dios están alrededor de los que le temen." Eso es alrededor de aquellos que confían 
completamente en Su Palabra.  Ningún hombre puede tener respeto a la Palabra sin tener temor 
de Dios. ¿Ven?  
 

Mi Ángel Irá Delante De Ti 53-0213 P: 5 y esa Columna de Fuego, o el Ángel, fue el Ángel fue el 
pacto. Yo creo que todos los ministros estarían de acuerdo con eso, que eso fue el Ángel del 
Pacto. Si fue el Ángel del Pacto y entonces fue el Señor Jesús, fue Dios el Espíritu Santo.  
 

Conferencias 63-0608 P: 87 En el día de Pentecostés... Esa gran Columna de Fuego que ha 
seguido Israel, o Israel ha seguido a través del desierto (¿Ven?), Esa gran Columna de Fuego 
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era Dios, el Ángel del Pacto, Jesucristo. Moisés había estimado el reproche de Cristo más que los 
tesoros de Egipto. Así que abandonó Egipto y siguió a Cristo. Noten, en el día de Pentecostés, 
¿qué hizo Dios? Tomando esa gran Columna de Fuego y lo dividió. Eso fue él mismo. 
Lenguas de fuego, lenguas bifurcadas, lenguas hendidas, bajaron, lenguas bifurcadas, y puesto 
sobre cada uno de ellos. Oh, no... Deberíamos estar avergonzados para que nuestras 
organizaciones nos dividan, cuando Dios se divide a sí mismo entre nosotros que podamos 
ser uno. "En esto conocerán todos que sois mis discípulos," ¿Oye eso hermano y hermana? Dios 
dividido a sí mismo. Nosotros no estamos divididos, unos a los otros, porque somos parte 
de Dios.  
 

Por lo tanto, como él ha dicho, solamente viva una buena vida cristiana y deje todo lo demás a 
Dios, porque él es el autor y acabador de nuestra fe, y lo que él ha comenzado él va a terminar.  
 

Vamos a inclinar nuestros rostros en oración. 
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